

## Communiqué de presse

### Bénédiction épiscopale pour l’Action des Chanteurs à l’étoile 2026

#### Mgr Bonnemain lance à Coire l’Action des Chanteurs à l’étoile 2026

***Coire/Fribourg, le 11 décembre 2025 – Mgr Joseph Maria Bonnemain a accueilli hier les Chanteurs à l’étoile de plusieurs paroisses des Grisons, représentant plus de 10'000 enfants et jeunes de toute la Suisse. Il leur a donné sa bénédiction, également destinée à l’ensemble de l’Action des Chanteurs à l’étoile 2026.***

La célébration d’envoi a marqué le début de l’édition 2026 de *l’Action des Chanteurs à l’étoile*, conduite par *Missio Suisse* sous le thème « **L’école plutôt que la fabrique** ». La campagne attire l’attention sur les conséquences de l’exploitation des enfants au travail dans le monde – en particulier au Bangladesh, pays prioritaire de cette édition – et montre comment les partenaires ecclésiaux locaux ouvrent de nouvelles perspectives grâce à des projets éducatifs. « *Lorsque des enfants s’engagent pour d’autres enfants, une force incroyable se déploie. Ils nous rappellent que la solidarité n’a pas d’âge – et que chaque geste peut apporter de l’espérance* », souligne Kristina Kleiser, responsable de campagne chez *Young Missio*.

#### Un évêque proche des enfants

S’adressant directement aux enfants, Mgr Bonnemain a rappelé que Jésus lui-même s’est fait enfant et est venu à leur rencontre. Avec humour et bienveillance, il a cherché le contact personnel : selfies avec les Chanteurs à l’étoile, échanges de *high-fives* et un clin d’œil au t-shirt de *Missio* qu’il porterait « pour son entraînement de musculation ». Durant les chants, il s’est joint aux enfants et a chanté avec eux.

Auparavant, le vicaire épiscopal Dr Jochen Folz avait guidé les groupes à travers le château épiscopal – un moment fort pour de nombreux enfants qui découvraient les lieux pour la première fois. La partie musicale a été préparée en collaboration avec Eric Petrini de la Pastorale jeunesse des Grisons, qui a accompagné les enfants à la guitare.

#### Des enfants racontent – des enfants aident des enfants

Les jeunes reines et rois ont présenté avec conviction le projet de cette année au Bangladesh et expliqué comment le travail des enfants empêche l’accès à l’école. Ils ont ainsi mis en lumière l’essence même de l’action : **des enfants qui aident les enfants**.

À la fin de la rencontre, les groupes ont exprimé un souhait particulier : être envoyés à nouveau par l’évêque l’année prochaine – cette fois dans la cathédrale, et si possible avec encore plus de Chanteurs à l’étoile.

## Un envoi symbolique pour toute la Suisse

Portés par la bénédiction de l'évêque, les groupes de Laax/Falera, Cazis ainsi que de l'Avant et du Moyen Prättigau se sont mis symboliquement en route – représentant plus de 10'000 enfants et jeunes qui, entre le Nouvel-An et l'Épiphanie, parcourront toute la Suisse pour porter la bénédiction « **C+M+B** » dans les foyers et recueillir des dons pour des enfants dans le besoin.

En 2026, l'Action des Chanteurs à l'étoile fêtera ses **20 ans d'existence en Suisse romande**.

Grâce aux dons récoltés, Missio Suisse soutient près de 100 projets pour enfants et jeunes dans les pays du Sud global.

### Légende de photo :

**Photo 1 :** Mgr Joseph Maria Bonnemain avec des Chanteurs à l'étoile de plusieurs paroisses des Grisons | © Missio Suisse / Yves Carron

La photo peut être utilisée gratuitement pour le travail médiatique, à condition de mentionner la source.

### Information pour les rédactions :

Missio Suisse | Hanspeter Ruedl, Responsable de la communication, tél. : 077 535 88 06, e-mail : [hanspeter.ruedl@missio.ch](mailto:hanspeter.ruedl@missio.ch)

## Missio Suisse | Action des Chanteurs à l'étoile

Missio Suisse est la branche helvétique du réseau mondial des Œuvres Pontificales Missionnaires. Missio soutient les Églises locales des pays d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et d'Océanie qui ne sont pas encore financièrement autonomes. L'organisation appuie leurs projets pastoraux, sociaux, éducatifs et diaconaux en faveur des enfants, des jeunes et des adultes – avec pour objectif de leur permettre une aide durable à l'autonomie. Young Missio est l'offre de Missio destinée aux enfants et aux jeunes.

À travers ses activités de sensibilisation et de campagne en Suisse, Missio rend visible une réalité essentielle : en tant qu'Église universelle, nous sommes unis au-delà des frontières – dans la foi, la prière et la solidarité vécue.

Depuis plus de 36 ans, Missio organise, en collaboration avec les paroisses de toute la Suisse, l'action des Chanteurs à l'étoile sous la devise : « *Les enfants aident les enfants* ».

[www.missio.ch](http://www.missio.ch)

[www.chanteurs-etoile.ch](http://www.chanteurs-etoile.ch)